

 <p>昭和46年開校 平成25年CS指定</p>	<h1>野火止小だより</h1> <p>学校地域教育目標 考え学ぶ子 仲よくする子 たくましい子 地域を愛する子</p> <p>野火止小は保護者や地域と共にあるコミュニティ・スクールです</p>	<p>めざす学校像 -全ての児童が確実に伸びる学校-</p>	<p>4月の生活目標 元気よくあいさつや返事をしよう ○4つの言葉を大切に ・はい ・ありがとう ・おはよう・ごめんなさい</p>
		<p>4月号 令和4年4月8日 新座市立野火止小学校 児童数 580名・学級数 20学級 住所 新座市野火止 4-9-1 TEL 048-477-1211</p>	

卯月 一期一会 入学・進級おめでとうございます 校長 近藤 章宏

## 新しい1年が始まりました

春休み中は学校の敷地内では菜の花、桜の花が咲き誇っていました。校舎前には2年生が育ててくれたチューリップも鉢から花を咲かせ始めています。色とりどりに一生懸命花を咲かせている様子は、新学期になって学校に行くのが待ち遠しいのびっ子を見るようです。



新しい年度が始まりました。本年度は新入学生92名を迎え、全学年3学級、たんぼぼ学級2学級の計20学級、児童数580名で野火止小はスタートいたします。

春休み中に新6年生が新年度の準備作業を手伝ってくれました。新しい教科書を教室に運んだり、新年度の教室の児童数の増減に合せて机を移動したりしてくれました。また新1年生の教室や、階段やくつ箱、トイレ、体育館の掃除をしたりするなど、一生懸命に働いていました。自分の分担の仕事が終わり、手が空いている児童は他の仕事を見つけては、「私がやります」と先生方に自分から申し出てくれています。

てきぱきと働く姿に、最高学年になった自覚と新1年生を迎えることのできる喜びを感じることができました。6年生がリーダーシップを発揮して、野火止小学校を引っ張ってくれるものと期待しています。



4/6の準備登校の様子

## 新年度にあたり

教職員も年度当初人事異動により、新たな体制でスタートいたしました。詳細は裏面をご覧ください。年度当初に、校長として教職員に本年度の取組方針を以下のように伝えました。

地域を意識し、将来的に地域に貢献できる人間の育成を目指した『地域を愛する子』という目標の達成のために、教育活動を推進する。コロナ禍の中での学校経営3年目となる今年度は、感染拡大防止の措置を講じながら実施してきた社会に開かれた教育課程、保護者や地域と連携した教育活動を、再び築き上げていく年であり、新しい学校の生活様式をふまえた学校行事の在り方を検討するなど、新しい時代にふさわしい学校を目指す。

## モーニング・ミニコンサートの実施

2年前からの感染症対応の中で、保護者の皆様に教育活動を公開する機会を制限しながら少しずつ広げてまいりました。本年度は更に音楽に関して保護者の皆様に参観の機会を設けてまいります。体育館での全校児童が集う校内音楽会は依然として実施が難しいと考え、月に1回の8時30分からの音楽朝会の際に学年ごとに発表の機会を設け、学年単位の保護者の皆様に参観いただく「モーニング・ミニコンサート」の実施を検討しています。通常の音楽の授業の成果を見ていただく機会ですので、音楽会のような大曲への取組は難しいところですが、音楽の教育活動に取り組むのびっこの様子を見ていただければと考えています。日程等詳細は後日お知らせしてまいります。

本年度も一人一人が学校に確かな居場所を確保し、安心・安全に学校生活を送り、全ての児童が伸びることができる学校づくりへのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

